150 m2
Réf. 8801L

20000 €

Ramatuelle

Maison a louer (83350)
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Parfaitement située a quelques minutes des célebres plages de
Pampelonne, une superbe villa de 150 m2 dans un écrin de nature
exceptionnel d'environs 7500 m2.Cette villa se compose d'un vaste
séjour, ainsi g'une grande cuisine ouverte et totalement équipée.Elle
dispose également de 4 chambres en suites.Vous disposerez
également d'un jardin exotique menant a la piscine chauffée de 12x5
metres par une allée. Elle est entiecrement encerclée de palmiers et
d'une terrasse en bois avec bains de soleil. Tout ici inspire au calme et

a la sérénité.Equipements : Climatisation intégrée dans toutes les ...

Perfectly located a few minutes from the famous beaches of Pampelonne, a superb
vila of 150 m2 in an exceptional natural setting of around 7,500 m2.This villa
consists of a large living room, as well as a large open and fully equipped kitchen. It
also has 4 en-suite bedrooms.You will also have an exotic garden leading to the
heated swimming pool of 12x5 meters by a path. It is completely surrounded by
palm trees and a wooden terrace with sun loungers. Everything here inspires calm
and serenity.Equipment; Integrated air conditioning in all rooms, wifi throughout the

villa, TV in each bedroom, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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